

LA GENTLES Lundi 24 Juille Lundi 24 Juillet 2023

L'information Juste et vérifiée

3.000 Exemplaires N°122











La saison est-elle terminée au Gabon? Un fait très inquiétant vue que les championnats de football masculin et féminin ont été arrêtés depuis le mois de mai dernier. Qu'adviendra-t-il du reste de la saison et celle à venir ?

OUR NEW WEBSITE IS LIVE!





Par: Abdoul BEKALE

Depuis le mois de mai dernier, lors de la 15e iournée du National Foot, le championnat masculin est aux arrêts. Celui des femmes. le tout premier vrai championnat est aussi arrêté. Une question reste cependant en suspens, les championnats iront-ils à leur terme malgré le fait que certains ont d'ores et déjà été désigné comme « africain » pour la saison 2023-2024.

Pour ce qui est de savoir si les championnats iront à leurs termes, la Linaf, la Linaffem et l'association des clubs s'étaient réunis il y a une semaine afin de dresser un bilan et

de solliciter une audience auprès du Ministère des sports pour une rencontre de la plus haute importance, avec pour objectif de savoir ce qu'il y a à faire à présent que tout est arrêté.

Ces instances veulent savoir si leur principal bailleur de fonds va décider de la continuité ou pas des championnats. D'ailleurs, une conférence de presse est en gestation pour informer les principaux acteurs mais aussi le public.

Car en effet, il est important d'avoir le classement général du championnat au terme de celuici. Et par la suite voire comment le

premier et le deuxième joueraient respectivement la Ligue des champions et la Coupe de la CAF. Même s'il est vrai que le CS Bendjé ait déjà été désigné comme représentant du Gabon, l'aspect sportif prime énormément pour la Linaf. D'où la sollicitation auprès de la tutelle pour être tous au même niveau d'information.

questions Des subsistent actuellement auprès des instances faîtières locales (Linaf, Linaffem et l'association des clubs) au sujet de la suite des évènements quand on sait que les championnats dans d'autres pays sont en train de reprendre. Quelle sera l'utilité de reprendre si les autres démarrent?



BRUNO ECUELE MANGA: UNE RAISON DE S'INQUIÉTER?



Par: Frida NOLLA

Bruno Ecuélé-Manga le capitaine défense centrale tant le fait d'aligner ses jeunes coéquipiers. de la sélection gabonaise lors de la Ndong-Ibrahim dans l'axe n'a jamais performances, et qui est mieux placé staff. pour le remplacer à l'heure actuelle l'équipe.

bien du mal à trouver l'alchimie en et le respect qu'il impose auprès de plus. Alex Moucketou et Sidney



dernière Coupe d'Afrique des Nations rien arrangé à l'équipe. L'absence de Mais au regard de son âge (35 ans), au Cameroun est au plus mal. A 35 Bruno Ecuélé-Manga se fait ressentir on se pose la question de savoir si le ans serait-il proche de la sortie ? depuis le début de la campagne joueur formé à 105 a encore l'étoffe Sa présence en équipe nationale éliminatoire de la CAN 2023. Le roc pour tenir dans l'axe. Patrice Neveu qui C'est inadmissible! Patrice Neveu pèse-t-elle encore au vue de ses gabonais manque cruellement à son s'était donné pour objectif de rebâtir va-t-il composer sa liste en y incluant la sélection a manqué de sagesse à encore une fois de plus l'ancien ce niveau en ne mettant pas sur pied joueur de Cardiff, tout en sachant qu'il où Patrice Neveu doit reconstruire L'ancien lorientais et de Cardiff a une stratégie pour remplacer avec le n'est plus au point physiquement ? montré qu'il était le maillon fort temps le défenseur de l'ASM Belfort. de cette sélection, mais aussi son Aujourd'hui, l'équipe a du mal à gérer à la Mauritanie. Le sélectionneur des Panthères aura principal leader de par son charisme son absence. Le sélectionneur encore

Obissa, régulièrement convoqués ne sont quasiment jamais aligné même quand le capitaine courage est blessé, c'est dire combien de fois Patrice Neveu se tire une balle dans le pied et remet en question ses propres choix. On est surpris de ces décisions parfois jugées hasardeuses.

Le déclin de Bruno Ecuélé-Manga cache aussi inexorablement le manque d'ambition de certains joueurs Gabonais qui finissent leurs carrières dans des « petits clubs ». Un capitaine ne peut jouer en National 2 français avec une équipe qui a fini 13e au classement général.

Réponse en septembre prochain face

LE MONDIAL DE LA DERNIÈRE CHANCE...



Par: Ulrich SIMA ELLA

Lors de la 45e assemblée générale ordinaire de la CAF, il y a eu également le tirage au sort des éliminatoires de la Coupe du monde 2026. Dans le groupe F, le Gabon sera aux prises avec un gros morceau du continent, la Côte d'Ivoire, mais aussi la Gambie, une équipe que le Gabon rêvait de rencontrer à nouveau pour laver l'affront de Banjul, et se qualifier enfin pour une Coupe du La sélection nationale gabonaise monde.

Toutes ces sélections se croiseront pouvoir se qualifier avant de céder le l'humiliation à l'aéroport de Banjul, a



au mondial « américain ».

qui possède l'une des plus belles La générations de son histoire, devrait Aubameyang, qui n'avait pas supporté sur le chemin qui mène au mondial flambeau à la nouvelle génération.

2026. Le Gabon et la Côte d'ivoire sont Une Coupe du monde de la dernière logés dans le groupe F en compagnie chance, mais aussi celle des revanches du Kenya, de la Gambie, du Burundi étant donné que le Gabon qui et des Seychelles. Un groupe à portée dispose d'une équipe avec des cadres des Panthères pour une qualification trentenaires, voit dans cette poule une possibilité incroyable pour se qualifier pour son tout premier Mondial.

> Pierre-Emerick bande à

là l'occasion de laver l'affront et faire enfin rêver tout un peuple.

Même si la Côte d'ivoire semble être le gros morceau de ce groupe, n'empêche que les autres sélections ne sont pas à négliger. Le Burundi qui avait privé le Gabon de la CAN 2019, est aussi une nouvelle cible pour les Panthères qui peuvent écrire une nouvelle page de l'histoire du football gabonais en se qualifiant pour cette grande messe du football Mondial.

Les éliminatoires débuteront en novembre de cette année avec deux premières journées. Le programme des matchs sera donné ultérieurement par la CAF.



MERCATO: C'EST OFFICIEL



Par: Nathalie MOUTSINGA

Après avoir regardé ceux dont les situations sont en danger ou presque, allons-y à présent chez ceux qui ont trouvé des clubs et sont à l'abri d'éventuelles difficultés.

Johan Obiang quitte officiellement Caen et le Stade Malherbe pour Pau. Le latéral gauche Gabonais y a signé un contrat de deux saisons. Trop souvent blessé avec Caen, il n'aura pas passé qu'une saison en Normandie. Toujours en France, avec le gardien Junior Noubi Fotso qui a quitté Vannes et le D4 française pour la D5 et l'US Fougères.

MERCATO ILS ONT DÉJÀ CHANGÉ D'AIR A. BOUPENDZA J. ASSOUMOU D. SAMBISSA J. OBIANG

du club. l'international Gabonais sera se signer un contrat de 3 saison avec le aussi responsable de la formation des Nîmes Olympique qui a été relégué en D3 gardiens dans cette formation de National 3 française. Sans club depuis la fin de son prêt en janvier avec le FC Borgo qui L'attaquant Gabonais qui est supervisé est finalement descendu en National 2 française, Gaëtan Missi Mezu qui était ancré à Cholet jusqu'en juin dernier vient David Patrick Sambissa vient de s'engager de s'engager avec le FC Martigues, ancien avec Istanbulspor, club de D1 en Turquie club de son ancien coéquipier Daniel après la fin de son bail avec Cambuur SC

groupe D du National 2 française avec paraphé un contrat de deux ans avec le Hormis le fait qu'il sera gardien de but le FC Chamalières, Orphé Mbina vient club turque.

en France.

par Patrice Neveu depuis quelques temps va connaître une nouvelle expérience. aux Pays-Bas.

Après avoir terminé meilleur buteur du Le défenseur latéral gauche Gabonais a

Sydney Obissa son compatriote est à l'essai du côté de Dijon, et aurait convaincu les dirigeants dijonnais depuis quelques matchs amicaux livrés avant le début de saison. Junior Assoumou Akue est lui officiellement un joueur de Tours

Le défenseur central ou milieu défensif de 27 ans des Panthères s'engage pour une durée no déterminée par son nouveau

Floriss Djavé, l'attaquant gabonais a dit officiellement au revoir à Chypre et à Aris Limassol. L'ancien de Bouenguidi sports s'est engagé avec FC Riga en Lettonie. Sans véritable temps de jeu avec Limassol, il avait été prêté à Enosis Neon Paralimniou, toujours en D1 chypriote. Mais n'avait pas réussi à convaincre les dirigeants du club.

évoluera désormais dans championnat letton.